



## Danksagung

Für die herzliche Anteilnahme, die uns beim Abschied unseres lieben Entschlafenen

# Lothar Freund

durch Wort, Schrift, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden, sprechen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten unseren herzlichen Dank aus.

Ein besonderer Dank gilt seinen ehemaligen Arbeitskollegen und der Firma Zeu-Tie, Frau Pastorin Stutter, dem Kirchenchor, dem Blumenhaus Käßner Langenwetzendorf, Familie Künzler Gasthof „Drei Schwanen“ und dem Bestattungsinstitut Heisig für die hilfreiche Unterstützung.

In stiller Trauer

**Christine Freund**  
**im Namen aller Hinterbliebenen**

**Kühdorf, im März 2016**